
 

第 2694 回例会 2021 年 5 月 27 日（木） 

SAA/石井会員 会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘 本郷会長  

●ソ ン グ 手と手つないで 

●お客様 無し 

 

●本郷会長ご挨拶 

           皆さんこんにちは、 

お元気でしたか。 

             前回につづきzoomによる 

リモ－ト例会をハイブリッ

ト    で実施致します。 

千葉県のまん延防止等重点   

措置が延長されそうです。 

市原市は入って無いものの、

危険なウイルスがないわけではありません。 

市原でもほとんど毎日感染者は出ています、 

手を洗う、マスクをする、首から上顔など手を洗う 

前は触らない。会員の皆様には引きつづき、 

自粛をお願いし健康に過ごして頂きたいと思います。 

報告ですが５月１５日（土）市原ＲＣの親クラブに 

あたる千葉ＲＣ70周年記念例会に野口幹事と出席して 

きました。まん延防止等重点措置中での開催でしたが 

ソーシャルデスタンスを守りながら、多くの方が 

参加されていました。漆原ガバナ－のご挨拶、 

セレモニィ－と終わりマラソン・メダリストの有森裕子 

さんをお招きしての講演、会食と進み、穏やかな雰囲気 

の中終わりました。それと日本のロータリ－１００周年 

を祝う会が、２５日１３時よりＹｏｕ Ｔｕｂｅで 

オンライン配信されました。 

ＹｏｕＴｕｂｅですので改めて視聴出来ると思いますの 

で、ぜひご覧になってみて下さい。 

 

 

最後になりますが、会員の皆様には、これからも自粛を 

お願いし、健康に、お過ごし下さい。そして 

新型コロナウイルス感染拡大が一日も早く完全終息する 

事を祈ります。 

ズ－ムで御参加の皆さんもありがとうございました。 

●野口幹事 幹事報告 

         市原ＲＣの細則の改訂 

ついて質問意義がありました

らご回答致します。 

反対者がいないようですの

で、承認したとみなします。 

 

●ニコニコ報告書 

平野会員・・・松本様入会おめでとう 

   吉田会員卓話ありがとうございます。 

  宮武会員・・・ロータリー財団への寄付を 

 よろしくお願いします。寄付は第2の奉仕です。 

  福原会員・・・2019-20年度活動報告書、 

    決算書差し替えをする事になりｿｰﾘｰします。 

  本郷会長・野口幹事・・・松本さん入会おめでとう 

   ございます。これから宜しくお願い致します。 

   吉田会員話を頂きありがとうございました。 

   本日はＺＯＯＭの準備その他の不手際が 

あり大変失礼いたしました。 

細則改正の件承認を頂きありがとうございます。 

●本日のメインプログラム 

 新入会員卓話 

● 出席報告 

 前々回確定 56.14％ 出席者37名 欠席者29名  

本日出席率 59.67％ 



本日の司会                 例会場 １階 12名  ２階 27名 

ＳＡＡ 石井会員             懐石料亭 淡粋 

   平野委員長 

                

 

 

 

 

 

 

 

 

奉仕プロジェクト委員会の宮武委員長より      会員研修委員会の篠田委員長より 

米山記念奨学会寄付につきましては、        日本のロータリー100周年を祝う会に出席 

目標額達成いたしましてありがとうございます。   基調講演などわかりやすく、実体験を              

ロータリー財団への                ふまえ話をして 

             寄付につきましては、               います。 

             まだ目標額に達成                 ﾊﾟﾈﾙﾃﾞｨｽｶｼｮﾝなど 

             していませんので。               過去未来日本の現在 

             ご協力をお願いします。             まで見る事ができます 

                                     詳しくはYouTubeで 

                                     ご覧ください。 

 

                                

 

 前年度幹事 福原会員より          岡本薬局の松本 弘行様が 

 2019～2020クラブ活動報告書の         新入会員として市原ロータリーの 

決算書に間違えがあり大変申し訳ございません。   一員になりました。 

次回訂正文をお渡しいたします。          皆様よろしくお願いいたします。 
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● 新入会員卓話 吉田会員 

                 前回5月13日の例会にて新会員となりました。 

                 千葉信用金庫の吉田です。本日は新会員の自己紹介卓話 

                 という事で貴重なお時間を頂き恐縮しています。 

                 人生経験において、会員の皆様方にお話し出来るような 

                 成功体験は、ありませんが、お耳だけお借り出来れば幸いです。 

 

                 私は昭和42年生まれの今年で54歳となります。 

                 住まいは木更津です。家族は両親・妻・長男の5人家族です。 

                 趣味はスポーツ観戦・旅行ですが、コロナ禍の今は自粛中です。 

                 木更津で育ち市内の小中学校を卒業し、小学校から野球を始め、 

高校は市原八幡高校に入りそこでも野球をやっていました。 

ポジションは、ピッチャーでしたが、輝かしい実績はありません。 

3年生最後の夏は、前年度優勝校の 

拓大紅陵さんと1回戦で当たってしまい、 

当時ヤクルトで活躍した飯田選手、ロッテマリーンズに 

行った佐藤選手がいました。 

３年生全員に応援してもらえた試合結果は、２対12と大敗でした。 

同級生が暑い中応援してくれた事、又応援の音頭を取ってくれたのは、 

クラスメイトだったことを後から知り、良い仲間と良い思い出が出来た３年間でした。 

卒業後は、学校推薦で国士館大学に行きました。 

野球は、細々と続けましたが、「これをやり切りました」という４年間ではなく、女の子のいない学校 

でしたので、ディスコや合コンなどで遊んだり、海外旅行を経験したりなど仲間と 

楽しく過ごした学生時代でした。平成２年の４月、当時の木更津信用金庫へ入庫しました。 

平成と共に社会人生活を歩んできたということになります。 

昨年勤続30周年を迎え、入庫から現在まで、営業店勤務で本部経験はございません。 

特に印象に残っている出来事は、平成１４年１月の千葉・成田・木更津3金庫の合併です。 

金融再生プログラムが策定された時期と重なり、木更津地区は、日本で一番土地の価格が値上がりし、 

そして下がった地区でした。不動産担保融資で膨らんだ貸出に触れ、貸し手側の責任というものを 

身に染みて感じました。支店長になって、五井支店で３店舗目ですが、二度と経験したくない、 

させてはならないと思っています。 

今後ですが、自己紹介のとおり、未熟者であります。対面での接触機会が減ってしまっている現在 

市原ロータリークラブの皆様方と、昼食を共にし、前向きなコミュニケーションを図れることは 

大変貴重な時間と思っております。 

ロータリー活動では、至らないこともあると思いますが、皆様方とお会い出来ることを楽しみに 

参加させていただきます。どうぞよろしくご指導・ご鞭撻くださいますようお願い申し上げます。 

お聞き苦しい点、お許しを頂きこれにて、自己紹介卓話終了させていただきます。 

ご清聴ありがとうございました。 
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